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REQUERIMENTO Nº 042 /2025 
 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de sua Excelência, 

através da Secretaria Competente, a  seguinte informação: sobre promoção de políticas públicas 

que fomentem o uso da energia solar no município de Jaguariúna. 
 
 1 – A Administração Pública tem algum plano/projeto inteligente e proativo para se 
implantar Usina de Energia Solar Fotovoltaica/parques solares para uso em prédios públicos ou 
gerar créditos junto a CPFL? Justifique. 
 
  2 – A Administração Pública tem algum plano/projeto inteligente e proativo para se 
avaliar a possibilidade de implementar isenções/incentivos fiscais ou descontos para empresas e 
residências que investirem em sistemas de energia solar? Justifique.  
 
 3 – Há algum estudo ou análise no sentido de se criar legislação (Projetos de leis) 
específica que facilite e agilize os processos de licenciamento e aprovação para instalações de 
sistemas de energia solar? Justifique.  
 
 4 – Em quantos prédios/espaços públicos a Administração Pública utiliza a energia 
solar? Quanto isso representa em economia para os cofres públicos? Catalogar todos os 
prédios/espaços públicos.  
 
 5 - A Administração Pública tem algum plano/projeto inteligente e proativo para 
estabelecer parcerias com empresas do setor privado visando a implementação de projetos 
conjuntos de energia solar em espaços públicos? Justifique. 
 
  6 - A Administração Pública tem algum plano/projeto inteligente e proativo para o 
desenvolvimento de estratégias de conscientização e educação ambiental para incentivar a 
população a adotar a energia solar em suas residências? Justifique. 
 
  7 – A Administração Pública possui algum estudo em curso para avaliar a viabilidade 
econômica da implementação de sistemas de energia solar em edifícios públicos municipais? 
Justifique.  
 
 8 – Listar o montante arrecadado da Contribuição para o Custeio da Iluminação Pública 
(CIP), mês a mês em 2024?  
 
 9 – Enumerar a aplicação dos recursos provenientes da CIP de 01 de janeiro/2023 a 31 
de dezembro/2024. Enviar cópias de todas as notas fiscais pagas, bem como, documentos de 
eventuais processos licitatórios e compras com dispensa de licitações e cópias de contratos 
relacionados com o recurso da CIP.  

10 - Enviar outras informações que se fizerem necessárias.  
 
 OBS: As respostas deste requerimento podem ser complementadas digitalmente e, na 
hipótese se assim proceder, entenderemos sendo as fontes digitais indicadas como informações 
oficiais. 
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JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o crescente interesse na adoção de fontes de energia limpa e 

renovável, acredito que é de fundamental importância que o Poder Executivo local esteja ativamente 

envolvido na promoção de políticas que fomentem o uso da energia solar.  

A energia solar desempenha um papel crucial no contexto da sustentabilidade 

ambiental, social e econômica. 

A produção e utilização de energia solar é um grande exemplo de como a cidade 

pode usar seus recursos pensando em sustentabilidade e na qualidade de vida.  

Trata-se de uma iniciativa pioneira e inovadora, que redundará numa conta de 

energia mais barata para a população no futuro, por meio de uma redução da Contribuição de 

Iluminação Pública (CIP).  

A energia solar desempenha, portanto, um papel crucial na transição global para 

um futuro mais sustentável, com benefícios ambientais, sociais e econômicos significativos. 

Câmara Municipal de Jaguariúna,11 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR ELCIO SHIYOITI HIRANO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 

 

 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 

 


